

Herr Hahn bemängelt, dass in der Vorlage keine Aussage darüber getroffen wurde, welche Ziele erreicht bzw. welche Erfolge durch die Maßnahme erzielt wurden und fragt, ob es hierzu Kennzahlen gibt.

Herr Brümmer erklärt, dass die hohe Zahl der Inanspruchnahme der Sprachmittler ein großer Erfolg sei und dadurch überhaupt die Ansprache der betreffenden Personengruppe möglich sei. Qualitative Erhebungen seien wegen der Corona-Einschränkungen bisher nicht möglich gewesen, sollen aber folgen.

Die Nachfrage von Herrn Hahn, ob es Zielvereinbarungen mit dem Träger der Maßnahme gibt, beantwortet Herr Brümmer dahingehend, dass es bewusst keine gab, da zunächst die Implementation der Sprachmittler im Vordergrund stand.